



# La USAL trae mañana el taller 'Preséntate a la empresa'

REDACCIÓN / ÁVILA

La Universidad de Salamanca ofrece mañana un taller de inserción profesional con el nombre de 'Preséntate a la empresa', que se encuentra enmarcado en las actividades del SIPPE (Servicio de Inserción Profesional, Prácticas y Empleo) junto con la Cátedra de Inserción Profesional Caja Rural-Universidad de Salamanca.

Está previsto que se realicen dos sesiones, la primera de ellas a las 11,00 horas en la Escuela Politécnica, mientras que dos horas

después será el turno de la Escuela de Educación y Turismo.

Según explica la universidad, lo que se pretende es ofrecer a los alumnos en general (aunque con una mayor incidencia en los de últimos cursos) una primera visión de cómo deben acercarse a las empresas una vez que comience su búsqueda de empleo.

En cada sesión del programa se comenzará con la presentación y los objetivos del taller, que son conocer las herramientas actuales para contactar con el mercado

laboral y familiarizarse con las pruebas de selección.

Por ello se empezará explicando cómo contactar con la empresa y se hablará del currículum, el videocurrículum y las redes de selección. Después se pasarán a tratar los métodos de selección, tratando las dinámicas de grupo y las entrevistas.

Por último se explicarán las competencias más valoradas por las empresas como el trabajo en equipo, habilidades de comunicación, adaptación y creatividad.